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ATA DO 122º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO CTG CUIA AMIZADE – CONTENDA/PR – 2023 

Aos vinte e três dias de novembro de 2023, com início previsto às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se em assembleia nas 

dependências do CTG Cuia da Amizade, situado na Av. Eleutério de Souza Padilha, nº 417 – Centro, Contenda/PR, Patrões, Patroas, 

Capatazes, Delegados, Diretores, Prendas e Peões, totalizando 76(setenta e seis) participantes, conforme assinaturas no livro de 

presença, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h30min recepção e credenciamento para o Encontro; 2. 20h - 1ª chamada; 3. 
20h30min - 2ª chamada e início dos trabalhos e formação da mesa; 4.Valores de inscrições para 2024; 5. Seleção 2023; 6.Calendário 

de Rodeios 2024; 7. Adequação no Regimento Interno da 1ª RT. O Encontro iniciou as 20h37, com a cerimônia de abertura e em 

seguida a mesa foi composta com a presença das seguintes autoridades: o Coordenador da 1ª RT,Sr. Alisson Luiz Sicuro Rudek (Preto); 

o Vice-coordenador da 1ª RT, Sr. Marcio Correio da Silva (Pestana), a Sr.ª Monique da Costa Martins, Diretora Geral e 1ª Sota capataz 

da 1ª RT, e a Conselheira da 1ª RT, Srª Caroline Pankievicz. Para presidir o encontro foi convidado o Sr. Rogério Pankievicz, membro do 

Conselho de Agregados Vitalícios (CAV) do MTG/PR. Após as saudações iniciais o Sr. Rogério sugeriu a alteração da pauta, para iniciar 

com o Item 5, o que foi aprovado pela plenária. Passa a palavra ao Pestana, que apresentou uma prévia dos classificados para Seleção 

2023, ressaltando que poderiam ocorrer alterações em algumas categorias, já que ainda teríamos um rodeio antes do Estadual, sendo 

Seleção de Prendas: Fabíola, Maria Flávia, Giulie, Ana Júlia e Débora; em sexto lugar Valentina e Ana Carolina; Prenda juvenil:Isabelle 

Matos, Flávia Knaut, Anna Bisuzko, Ana Heloisa, Ana Frigideira, 1ª reserva Rafaela Gregareki e 2ª reserva Luiza; Prenda mirim:Millena, 

Vitória; Seleção Xirú: Fernando, Vanderlei, Toppel, Gil; Patrão: Renan, Duda, Joãozinho, Divo, Julian, Vidal; Seleção dePiá: João 

Ademir, Caramujo, Bryan, Anderson, Arthur Bosa, reservas Heduim e João Felipe;Seleção Guri: Victor, Yago, Kauê, João Gabriel, ainda 

na disputa da última vaga e reservas Francisco, Miguel e João Pedro; Seleção Dez Homens: Felipe Camargo, Lucianinho, Mateus 

Favaro, Douglas Pacheco, Juninho Ferrari, Daniel, João Henrique, Eduardo Negrelle e Thiago Toti; ainda na disputa Didio, Juninho 

Sidral, Leonardo e David Assis; Pai e Filho: Gerson e Felipe Mansani; Irmãos: Gustavo e Jiovani Ferrari; Pai e Filha:  Valter e Milena; 

Vaqueano: Vivaldo e Silvio; Prenda Veterana: Cris, a coordenadoria vai definir a segunda da dupla; Veterano: Lori, Brambila, Negrelli, 

Marcello Olsen e Gilberto, 1º reserva Sidini;Inclusivo: Foca. A Coordenadoria vai definir o segundo inclusivo, conforme presença e 

participação nos rodeios. Ainda na pauta Seleção 2023, o Sr. Rogério passa a palavra ao Coordenador Preto que informa que a ajuda 

de custo, informou que seria concedido um auxílio no valor de R$ 200,00 por participante classificado e confirmou que a 

Coordenadoria irá fornecer alimentação (café da manhã, almoço e jantar) para todos os integrantes da região. Não havendo 

questionamento passa-se ao próximo item da pauta, valores de inscrição, após o qual será feito uma pausa para o jantar. Item 4.O Sr. 

Rogério passa para o Preto tratar dos valores de inscrição para 2024. O Coordenador informa que foi aprovado na reunião de 

coordenadores o aumento do valor de inscrição para R$ 200,00 (duzentos reais). No entanto, algumas regiões (2ª RT, 6ª RT, 14ª RT) 

optaram por manter o valor anterior, R$ 150,00 (cento e cinqüenta reais). Visando manter o número de participantes nos rodeios da 

região, sugere que aqui também seja mantido esse valor. Preto pede que o Sr. Rogério coloque em votação e não havendo debate 

nem manifestação quanto ao tema, o mesmo é colocado em votação. Aprovado por unanimidade manter para 2024 os mesmos 

valores praticados em 2023, para todas as modalidades; ou seja, 150,00 (cento e cinqüenta reais para peão adulto e R$ 70,00 (setenta 

reais) para as modalidades: Guri, Prenda Juvenil e Prenda Adulta. Permanecem gratuitas as inscrições para as modalidades: Piazinho, 

Piazito, Piá, Bonequinha, Prendinha e Prenda Mirim. Rogério parabeniza os participantes pela decisão unânime. Item 7. Seguindo a 

pauta, considerando a aprovação de valores de inscrição diferentes dos regulamentados pelo MTG/PR na Portaria nº 02/2023 para o 

ano de 2024, a Plenária aprovou a adequação do texto Art. 24 do Regimento Interno da 1ª RT, para os valores que constam no Item 4, 

acima. Em seguida foi proposto e aprovado realizar o intervalo para o jantar as 21h. A conselheira Caroline esclarece que os valores 

de repasse permanecem os mesmos, assim como os valores de inscrição da Prova de Rédeas. O Sr. Rogério reforça que quanto aos 

descartes, que quando o número de participação é de 75%, portanto quando o número de rodeios é ímpar ou que no cálculo não 

feche exatamente ¼ de rodeios, de 0,50 na vírgula para baixo descarta um rodeio a menos; de 0,50 para cima, descarta um rodeio a 

mais. Pestana retoma a palavra e informa que quanto ao Laço Patrão, está garantido apenas o Julian, que os demais permanecem na 

disputa para definição das vagas. O Sr. Rogério informa que para definição do calendário será dada preferência para quem fez rodeio 

no ano anterior, mantendo sua data; os novos rodeios mantendo os intervalos regimentados entre um e outro. Os novos rodeios que 

entrarem precisam se encaixar nas pausas existentes. Intervalo para o jantar, às 21h. Item 6. Retomando as atividades, as 22h10, o Sr. 

Rogério passa a discussão do Calendário de Rodeios para 2024 e relembra quais as datas bloqueadas este ano, conforme 

Regulamentos do MTG-PR: Congresso Tradicionalista, Páscoa, Dia das Mães, Finados, Dia dos Pais, Natal e Ano Novo. Aproveita e 

convida a todos para o 22º Congresso do MTG-PR, que será no dia 13 de janeiro, no CTG Cuia da Amizade, e pontua que considera 

muito importante a participação da região, tendo em vista que serão discutidas importantes alterações no Estatuto do MTG. Inicia da 

forma como vem sendo tratado nos últimos anos, passando mês a mês e relembra que conforme o regimento quem tem intenção de 

fazer rodeio completo deve se manifestar nesse momento. A Patroa Bruna, do CTG Estampa Gaúcha, pede a palavra e informa que fez 

uma parceria com o Patrão Germain, do CTG Poncho Crioulo, e cede sua data para ele este ano, a fim de não aumentar o número de 

rodeios em janeiro. Após manifestações dos patrões e discussões, seguem as datas aprovadas: Janeiro – 19, 20, e 21 rodeio do CTG 

Poncho Crioulo em Porto Amazonas; Fevereiro – 09, 10 e 11 rodeio do CTG União Gaúcha na Lapa e 23, 24 e 25 rodeio do CTG Areia 

Branca em local a definir; Março – 08, 09 e 10 rodeio do CTG Potro Chucro em Tijucas; Abril –  05, 06 e 07 rodeio do CTG Mandirituba 

em Mandirituba e 19, 20 e 21rodeio do CTG Mate Amargo na Lapa; Maio – 03, 04 e 05 rodeio do CTG Estância 8 de Dezembro em 

Campo Magro e 17, 18 e 19 rodeio campeiro e mostra artística do CTG Desgarrados do Pago em Pontal do Paraná; Junho – 07, 08 e 

09rodeio do CTG Gaudérios da Tradição em local a definir e 21, 22 e 23 rodeio do CTG Fazenda Rio Grande em Fazenda Rio Grande; 

Julho – 05, 06 e 07 rodeio do CTG Porteira dos Pampas na Lapa e 19, 20 e 21 rodeio do CTG Porteira do Paraná  em local a definir; 

Agosto – 02, 03 e 04rodeio do CTG Querência Tenentiana em Campo Tenente e 16, 17 e 18 rodeio do CTG Recanto dos Tropeiros em 

Campina Grande do Sul; Setembro – 06, 07 e 08 rodeio do CTG Capão do Céu em Porto Amazonas e 20, 21 e 22 rodeio do CTG 29 de 

Outubro em Campo do Tenente; Outubro – 11, 12 e 13 rodeio do CTG Unidos da Querência na Lapa e 25, 26 e 27rodeio do CTG 
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Rincão da Saudade em Rio Negro (data a confirmar); Novembro – 22, 23 e 24 rodeio do CTG Rancho da Tradição em Campina Grande 

do Sul. Esclarece que o descarte esse ano fica em 4,75, portanto arredonda para 5 rodeios que podem ser descartados; participação 

obrigatória em 14 rodeios. Passada a palavra a Conselheira Caroline, que questiona se algum dos rodeios marcados terá competição 

artística. O Patrão Euclides, do CTG Desgarrados do Pago, confirma que fará mostra artística em parceria com a Região, como foi 

realizada em 2023. Conselheira Caroline agradece e aproveita para pontuar que teremos 19 rodeios um número grande, e falando 

como participante diz que a região quer e merece rodeios de qualidade, com ambulância, banheiros, gabo bom, estrutura adequada. 

O Vice Patrão Junior, do CTG Estampa Gaúcha, pede a palavra e reforça a fala da Conselheira. Pede que todos pensem um pouco na 

região, que os promotores pensem um pouco nos participantes; que com tantos rodeios os participantes não tem mais vida fora da 

tradição, a não ser que não pleiteiem uma vaga na seleção. A intenção é plantar uma semente, para que todos pensem nisso para o 

próximo ano. Com tantos eventos não sobra tempo para formar os laçadores, para treinar adequadamente e ter rodeios com 

participação de qualidade. O Guaiaca Brambila pede a palavra e se coloca a disposição para no próximo ano, como coordenador, 

conversar com todos e tentar achar soluções. O Sr. Rogério parabeniza a todos pela colaboração, pontua que estamos conseguindo 

dar uma sequência às ações da coordenadoria e isso contribui para o crescimento da região. Pestana relembra o compromisso 

assumido de que os CTG’s que promovem rodeios participem dos rodeios dos outros promotores e que não e o que esta 

acontecendo. Considera que a partir de 2024 isso deve ser levado mais a sério e cobrado pela coordenadoria; o CTG que fizer rodeio e 

que não participar dos rodeios dos outros com pelo menos 1 equipe, que seja impedido de promover rodeios. A Patroa Júlia, do CTG 

Coração Nativo, sugere que na primeira reunião do ano sejam colocados critérios para que os CTG’s promovam rodeios, para que os 

eventos que aconteçam sejam de qualidade. A Vice Patroa Katia lembra que a questão da participação já foi acordada e já podia ser 

cobrada. O Sr. Rogério lembra que essa questão foi um acordo de cavalheiros, que não foi regimentado, porém que é fácil identificar 

pelo número de armadas. Corrobora com a fala da Patroa Julia, pede que os promotores leiam com muita atenção o Regulamento 

Campeiro e se atentem a promover um evento com o devido cuidado e qualidade, para o benefício de todos. O Patrão Euclides 

aproveita o momento para reforçar a importância da participação dos CTG’s parceiros no rodeio do litoral, agradece a participação 

em 2023, e informa que pretende fazer um trabalho ainda melhor em 2024. Também reforça o convite para os CTG’s que tem 

artística se apresentarem e contribuírem com a festa no próximo ano. O Sr. Rogério passa a palavra para Conselheira Caroline fazer 

suas considerações finais. Caroline apresenta o projeto das Prendas Gabriela e Bruna, do Departamento Cultural, que estão 

produzindo o jornal Chasque Paranaense, um jornal online e impresso, que pretende cobrir os eventos do meio tradicionalista. 

Também informa que estão em busca de patrocínio para publicação impressa e que em contrapartida a logo das empresas, CTG’s será 

divulgada. Nas suas considerações, Pestana relembra que neste encontro foi aprovado manter o valor de inscrição e que será feita 

essa alteração no Regimento Interno. O Coordenador Preto aproveita e se despede da coordenadoria, desejando votos de sucesso e 

um bom ano a todos os presentes, se coloca a disposição para auxiliar no que for preciso a nova gestão. Nada mais havendo a tratar, 

o Sr. Rogério encerra o Encontro de Patrões e eu, Monique da Costa Martins, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 

assinada. 
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